

教皇訪日5周年にあたり
レンゾ神父(二十六聖人記念館館長)にインタビュー

このことを振り返る機会は大切!!



デ・ルカ・レンゾ師
アルゼンチン出身。1981年イエズス会入会。85年來日、96年司祭叙階。97年日本二十六聖人記念館副館長、2004年から館長。17年イエズス会日本管区長就任に期満了に伴い再び長崎へ。24年1月館長に再任。

2019年11月、教皇フランシスコが日本を訪問された。23日から26日にかけて、東京、長崎、広島を訪れた教皇は多くのメッセージを残された。24日長崎では爆心地公園と西坂公園を巡り、県営野球場でミサを司式。その日は朝から雷雨に見舞われたが、次第に日が差し、ミサの時には晴天となった。同じ青空の下、私たちはパパ様とともに祈りをささげた。あの日から5年。教皇から受け取ったメッセージを、私たちは今も生きているだろうか。このほど訪日5周年にあたり、当時イエズス会日本管区長の仕事にあり、通訳として教皇に全程陪同したデ・ルカ・レンゾ神父(現日本二十六聖人記念館館長)に、教皇に関する、またレンゾ神父自身が再び派遣された長崎で感じたこと、現代の教会や聖年について話を伺つた。教皇の思いを感じ、さらなる祈りと行動へつながる機会となるよう願う。(広報)

■ 神父様は昨年6月、6年ぶりに再び長崎に赴任されました。長崎の教会や西坂に関して変わったと感じることはありますか

■ 5年前に教皇フランシスコが来日された時、訪問先での教皇の様子は? 過密スケジュールで公の時間以外人と接する時間はほとんどなかったと思いますが

■ フランシスコとヨハネ・パウロ2世、2人の教皇が西坂に来てくださいました。昔も今も、この場所が発しているメッセージは何だと思いますか

■ 召命の実りを祈る一方、思考の転換も必要ということですか

■ 気候変動や戦争・紛争など、世界は多くの課題・問題を抱えています。暗いことは希望となり得るでしょうか

■ 最後に、日本二十六聖人記念館館長として西坂に関して皆さんに希望することは

そのものが高齢化しているでしょう。教会から人が減っているという感じがします。以前うちの(聖フリッポ)教会に毎日ミサに来ていた人もほとんどなくなりました。ただ、西坂への巡礼者、観光する人の数は、全国各地、国外からも増えていますね。

そうですね、6、7年前と比べたら教会のものが高齢化しているでしょう。教会から人が減っているという感じがします。以前うちの(聖フリッポ)教会に毎日ミサに来ていた人もほとんどなくなりました。ただ、西坂への巡礼者、観光する人の数は、全国各地、国外からも増えていますね。

■ 通訳する上で気をつけたことは

聖フランシスコの聖痕800周年記念 ミサと祈りの集い



9月17日(火)15時から「聖フランシスコの聖痕800周年記念ミサと祈りの集い」が長崎市西坂にある聖フィリッポ教会(西坂教会)にて行われました。

司は兄弟桑田治管区長で、管区長はミサの説教で、聖フランシスコが受けた聖痕の恵みから、私たちの信仰と修道生活、管区の未来について希望を見出しました。

今回は、管区長の呼びかけによって全国の修道院から西坂で23人(最終的に25人)の兄弟が参加しました。ミサをささげた後には日本26聖人の記念碑の前に移動し、26聖人の連が庄厳に聖堂内に響き渡った。中村大司教は説教の中で、教会建設時に18才で事務に新しくオルガンの祝福が行われ、入祭の聖歌が莊厳に聖堂内に響き渡った。

西坂でのミサと祈りの後、本原修道院に移動し、ともに食卓を囲んで、久しぶりに兄弟が集まる喜びを分かち合いました。

願を唱え、日本管区の上に取り次ぎを願いました。日本26聖人は私たちフランシスコ会日本聖殉教者管区の保護者でもあります。

西坂でのミサと祈りの後、本原修道院に移動し、ともに食卓を囲んで、久しぶりに兄弟が集まる喜びを分かち合いました。

*「フランシスコ会日本聖殉教者管区」フェイスブックから転載の許可をいただき掲載しました。



9月15日(日)午前9時半、西木場教会献堂75周年記念ミサが行われた。西木場教会は、1949年7月19日、山口愛次郎司教によって祝別され、フランシスコ・ザビエルが喜びを分かち合った。

大司教は西木場教会に到着早々、集まつた人々の歓迎にいっくしみ深いまなざしと笑顔をもつて応え、言葉をかけられた。ミサが始まると、新しさのオルガンの祝福が行われ、入祭の聖歌が莊厳に聖堂内に響き渡った。

ミサ後、信徒会館で大喜びを分かち合つた。(西木場教会)

エルにささげられてい

る。中村倫明大司教の司

式のもと、出身司祭の聖

パウロ修道会の山内堅治

神父、出身修道者、小教区

の信徒も含め約200人

が喜びを分かち合つた。

大司教は西木場

教会に到着早々、

集まつた人々の

歓迎にいっくし

み深いまなざし

と笑顔をもつて

応え、言葉をかけ

られた。

ミサが始まる

前に、新しさのオル

ガンの祝福が行

われ、入祭の聖歌

が莊厳に聖堂内

に響き渡つた。

中村大司教は説

教の中、教会建

設時に18才で事

務にし、ささげ

てきた歴

牲にし、ささげ

てきた女性信

徒とその父親の気持ち

に言及しながら、最も大

切なキリストへの愛の大

